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＝ 本日のプログラム ＝ 

・ロータリーの友フォーラム 

・クラブ細則検討委員会中間報告 

 

－ 会長報告 － 

会長報告 

○ガバナー事務所 より 

・青少年交換補助金口座連絡票・決算報告書の件 

・第 26 回ＩＡ年次大会概要と開始時間ご検討のお願

い 

○公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 より 

・米山奨学生「奨学生証」送付 

・米山奨学生世話クラブ補助金送金のご案内 

   が届いております。 

－ 幹事報告 － 

○例会変更 

・海老名ＲＣ 

  8月 15日（月）→休会（定款第 6条第 1 節Ｃ） 

  8月 22日（月）→移動例会（家族親睦例会） 

        か届いております。 

○ポリオ撲滅キャンペーンについてのお知らせ 

 8 月 6 日（土）厚木鮎まつりにおいて，厚木 3 ク

ラブ合同ポリオ撲滅キャンペーンが行われます。本厚

木駅前と厚木中央公園とで募金活動を行います。 

 当日は，午前は 9 時 45 分厚木アーバンホテルに集

合，午後は 12 時 45 分に同所集合となります。 

    ―ゲスト・ビジターの紹介― 

フィン・フォン・リンさんです。 

厚木中ＲＣの例会にも慣れてきた

でしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆ 会員誕生 ☆☆ 

先週に引き続き 7 月 6 日

入会者の誕生日です。浜谷

浩之会員。誕生日おめでと

うございます。8 月 7 日

の鮎まつり後の清掃の日

が誕生日ということで，清掃を一生懸命頑張るそうです。 

－ ロータリーの友フォーラム － 

広報・雑誌委員会    

  小澤俊通委員長 

 本年度の目玉企画，「ロータリーの

友フォーラム」です。ロータリーの友

を紹介しながら，その内容について会

員同士の意見交換をし，ロータリーについて学習しよ

うとするものです。 

第 1 回目の今回は，小澤委員長の仕切で，まずロー

タリーの友の紹介がなされました。 

横組 3ページＲＩ会長メッセージからは「私たちの

活動を前に進めるためには，進んで奉仕する手，思い

やる心，聡明な頭が必要です」とのお言葉をご紹介い

ただきました。また，69 頁（縦組み 16 頁）の「陣

頭分担金を増額する制定案」についての議論をご紹介

いただきました。 

これに引き続き，フォーラムの本番です。 

36 頁例会出席に関する記事と，40頁以下の「ロ

ータリーがたちまち好きになる理由」を題材に，会員

の意見交換がなされました。 

［佐々木尚壽会員］ 

ロータリー歴 38年になります。入った当初 2年く

らいはいつやめようかなと考えていましたが，その後，

ぐいぐい引っ張られてきました。「幸せの種を蒔けば

実りが戻ってくる。」 
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［飯田久夫会員］ 

ロータリーがたちまち好きになる理由の９項「ロー

タリアンは『幸せで健康』であることが科学的に報告

されているから」に共感します。私は以前からロータ

リービタミン論を唱えており，私の考えていることを

将に言い表したものだと思います。 

［中野正義会員］ 

誰かのために良いことをするということがロータ

リーの魅力であり，好きなところです。 

［小島條太郎直前会長］ 

 会長の 1年間は忙しい時間を過ごしてきました。一

般会員になったことが無上の喜びです。一般会員とし

てロータリーを楽しめれば幸せで健康でいられると

思います。9 項のロータリアンは「幸せで健康」であ

ることが科学的に報告されているからを支持します。 

 ［城所敏之会長］ 

 今年の会長方針として「学び，奉仕，フェローシッ

プ」を掲げております。昨日より今日，今日より明日，

自分を進歩させることができるのがロータリーの良

いところであると思います。 

－ クラブ細則等検討委員会中間報告 － 

    クラブ細則等検討委員会    

       佐藤光輝委員長 

 当クラブの細則が制定されてか

ら 20 年が経過し，その間の規定

審議会等で規定された事項を反映

させるなどクラブ細則を変更する

必要があることについて説明がありました。 

 現在の審議の中心は，役員選出方法についての議論

です。皆様に配布されました中間報告書において，委

員会で議論されている内容を記載してございます。会

員皆様のご意見を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   － スマイル － 

【城所会長・齋藤会長エレクト・山口幹事・佐藤副幹

事】 

皆様，お暑くなりましたね。体調等崩されていません

か。今週土曜日は厚木鮎まつりです。エンドポリオナ

ウキャンペーンに参加される方は，体調を整えてよろ

しくお願い致します。 

【浜谷浩之会員】 

本日はバースデーのお花，ありがとうございます。こ

れからも，できる限り出席して勉強させていただきま

すので，よろしくお願いします。 

【西村弘司会員】 

みなさん，ガバナー月信 8 月号の 11頁をよーく，よ

ーく見て下さい。リンちゃんが載っています。 

【藤川孝幸会員】 

スマイルのお願いのスマイルです！浜谷会員，お誕生

日おめでとうございます。会員はじめ会員家族，知人

の方々に嬉しい事，楽しい事，感動する事などが沢山

ありますようお祈り致します。会員誕生のお祝いスマ

イルもどしどしお願いします。 

■本日のスマイル合計７，000 円ご協力ありがとうございます。 
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  ―例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木        《出 席 率》               

日時 内    容 担   当  
 

会員数 欠席者数 

8/10 186１回 卓話例会 増強について 渡邊会員 増強委員会  

    45 11 

8/1７        休        会   

8/24 1862 回 厚木商業高校ＩＡＣとの合同例会 ＩＡ委員会・ク管理  出 席 率 前々回修正出席率 

8/31 1863 回 ガバナー補佐訪問 会    長  

   84.62 ％    ８９．７４ ％ 

９/７ 1864 回 ロータリーの友紹介・クラブフォーラム クラブ管理運営委員会  
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